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买基金超过6只收益会降低是真的吗？买基金要如何搭配？

同时持有基金超过六只基金收益会下降，这是真的吗？

基金多买一些可以分散风险，但是买的太多，同时也把收益分散掉了，据权威机构
统计，在合理配置的前提下，基金买5到7只最合适，超出以后就起不到效果了。

基金组合的配置可以按照321法则进行挑选，就是三只均衡类的基金，两只主题类
的基金，一支指数类的基金。

先说三只均衡类的基金，这种类型的基金特点就是投资很分散，适合各种情况下的
行情，市场大涨能吃肉，市场大跌能扛住，具备一定的稳定性，因为基金经理会把
钱投资在不同的板块，没有局限性，这样可以更好的跟上市场结构，什么板块都能
跟着沾一点光，像付鹏博，谢治宇，傅友兴等基金经理都是这方面的大佬。

然后是主题类基金，这类基金专门就是投资某一特定行业的，比如科技行业，医药
行业等等，主要是为了帮助我们做收益，这类基金的特点就是进攻性特别强，基金
会把钱都投在一个地方，集中火力干大事，只有投对了大方向，你的基金收益就会
比一般人高。

最后是指数基金，这也是巴菲特唯一的投资品种，这类基金的好处就是手续费低，
投资的公司覆盖面广，可以分散风险，买了它们基本就是投资国运，建议可以在上
证50，沪深300，中证500等宽基指数基金里面挑选。
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